

2021年10月期活動報告書



こんにちは。この度はこの活動報告書に目を通していただきありがとうございます。少しでも自分のしている活動がご理解いただければ幸いです。ぜひご一読ください。

1. Super FJ

10月10日に仙台市で行われたレースに参加してきました。初めて走るコースでとても不安でしたが、19台中3位と何とか表彰台に上がることができました。ただ、スタートや後半のペースなど課題も多く残るレースとなりました。日本一決定戦まで残り少なくなってきたのでしっかり修正し、日本一決定戦でベストリザルトを残せるよう今後もがんばります。



2. Univer City

大学祭まで残り1週間となりました。例年より短縮され2日間の開催となりますが、盛りだくさんの企画があるのでその様子をまたお伝えします。

学生フォーミュラは、24日に静岡県袋井市で公式記録会が行われました。各大学を3グループに分け、それぞれ別日程での開催となりましたが、名城大学はその日行われた種目の中で1個を除いてグループ1位を記録することができました。

これに奢らず、今後も更なるタイムの短縮、車の進化を求めて活動して参りますので、どうかご支援の方よろしく願いいたします。



3. Personal

現在、大学生に受験勉強の方法や学部の決め方、大学の情報などをインタビューしまとめている最中です。当初の予定より大幅に遅れてしまい申し訳ありませんが、しばらくお待ちください。

4. Event

今月はイベントと言えるほどの大きな企画もなく1ヶ月を終えました。高校生たちのイベント企画をまとめているユースクエアのイベントプロデュースは20日で前期が終了となりました。後期は11月17日からスタートとなり、来年3月に開催を決定した宿泊イベントの詳細を詰めてまいります。今後も高校生たちの柔軟な考え方ややり方に対応できるように様々な準備をしていくつもりです。

11月は大学祭、エンジョイ痛車フェスティバルのお手伝い、それから大分県で開催されるレースに出場することが決まりました。

多くのご支援を頂けていることで今の環境が作れています。本当にありがとうございます。

レースだけでなく他のイベントも成功させ恩返しできるよう精進してまいりますので、引き続き応援の方よろしく願いいたします。

